

A la atención de Paz Fonteboa, Directora de Recursos Humanos de Orange Espagne:

El pasado lunes 15 de septiembre fue noticia la OPA amistosa lanzada por Orange para la compra de Jazztel. De esta información en CCOO, la principal representación sindical y legal de los trabajadores en Orange, nos enteramos por la prensa.

Al día siguiente se convoca y celebra una reunión con la representación social a la que asisten por parte de la Dirección de la empresa el CEO de Orange Espagne, Jean Marc Vignolles, el director financiero, Federico Colom, la máxima responsable de Secretaría General, Carmen Recio, y usted misma, Directora de RRHH. Allí ampliaron un poco más la información aparecida en la prensa y, principalmente, nos transmitieron su satisfacción por el inicio de este proceso de compra que, siempre según su criterio, será enormemente beneficioso para el negocio y para los trabajadores y trabajadoras de Orange.

Por nuestra parte, recordará que casi todas las preguntas que hicimos iban encaminadas a saber qué podía pasar a partir de ahora con los trabajadores y trabajadoras de las empresas afectadas. Les transmitimos nuestra preocupación sobre cómo las "sinergias" y posibles duplicidades podrían afectar al volumen de empleo en Orange y Jazztel.

Las respuestas de la Dirección a nuestras preguntas fueron estas: el proceso de adquisición no ha hecho más que empezar, no se sabe siquiera si llegará a prosperar y es demasiado prematuro y aventurado dar una contestación a qué pasará con el empleo en Orange y Jazztel. En cualquier caso, se afirmó que "no se habían hecho hipótesis de reducción de plantilla" y se reiteró los posibles beneficios de esta compra para el negocio. También la Dirección se comprometió a mantener informada a la representación social de todo el proceso.

Unas pocas horas después de esta reunión tuvo lugar una rueda de prensa en la que estaban presentes casi todos los directivos antes mencionados y, además, Gervais Pellisier, Consejero Delegado Adjunto y Responsable de Operaciones en Europa del Grupo France Telecom. Pues bien, en todos los medios de comunicación españoles hoy son noticia unas declaraciones del equipo directivo de Orange según las cuales la compra de Jazztel supondrá un recorte de plantilla de 400 empleos.

Comprenderá nuestro asombro por estas declaraciones. Por la mañana, cuando preguntamos desde CCOO Orange qué puede pasar con el empleo, afirman no saber nada, y unas horas más tarde declaran a los medios de comunicación que se producirá un ajuste de plantilla que *como mucho* afectará a 400 trabajadores y trabajadoras.

Dada la gravedad del asunto (400 puestos de trabajo en juego), desde CCOO Orange les emplazamos de urgencia a que nos aclaren esta cuestión: queremos saber cuáles son sus intenciones respecto al empleo en la empresa, que nos digan cómo concretan ese volumen de "personal sobrante", los criterios utilizados para fijar esta cifra, qué fórmulas legales barajan para deshacerse de parte de la plantilla y queremos saber los plazos para su ejecución.

Esperamos sus noticias.

Atentamente,

Antonio Muñoz de la Nava.

Secretario General CCOO Orange

En Madrid, a 17 de septiembre de 2014

Recibí de RRHH,


RELL / RRHH